



Le SCOOP-Paul
AOUT 2025

20E UNITÉ
SAINT-PAUL

Au sommaire :

AZURIA

ATLANTIQUE
CLAIRE JOIE
KILIMANDJARO

AZIMUT
SUHALI
USHUAIA

ALTARIS

Et aussi...

Juillet 2025... les camps de folie !!

Bientôt la rentrée à l'école... C'est l'occasion de vous faire découvrir les aventures que vos enfants ont vécues lors des grands camps cet été 😊 !

Les chefs ont écrit et sélectionné quelques photos pour partager quelques beaux souvenirs avec vos enfants.

Un grand **MERCI** aux chefs pour leur engagement, leur enthousiasme, leur sens de l'adaptation et leur réactivité tout au long de l'année et durant les camps !

Bienvenue aux nouveaux chefs qui ont hâte de rejoindre les staffs et ... au revoir aux chefs qui quittent Saint-Paul après de nombreuses années comme animé et chef.

Merci à vous !

Une nouvelle année démarre ! On vous donne rendez-vous le **dimanche 28 septembre pour la journée de passage !**

Vous recevrez toutes les infos utiles prochainement dans la lettre de rentrée et aussi la ronde ou la compa que rejoindra votre fille !



PLUS D'INFOS,
PLUS DE PHOTOS :
<https://www.unite-saintpaul.be/>
ID et mot de passe :
SaintPaul2425

AZURIA

remonte

le temps



Les nutons ont traversé leur magnifique machine à remonter le temps et se sont plongés dans **cinq civilisations antiques** pour retrouver leurs mythes et ramener la paix entre les dieux. Nous avons commencé par l'Égypte dont on a découvert l'agriculture en visitant une ferme. Ensuite, Thor nous a envoyés en hîke pour retrouver son marteau. Nous avons appris à nous colorer et nous salir de la tête aux pieds grâce aux Aztèques. Les Grecs nous ont conviés à leurs **Jeux Olympiques** où les nutons ont brillé! Enfin, la machine nous a emmenés au Japon pour la journée à l'envers. Le camp s'est terminé avec la veillée des au revoir, où les nutons passant chez les louveteaux et lutins ont reçu un Pokemon représentant leur personnalité.



Les déesses chez ATLANTIQUE

Cette année, les lutins ont plongé dans l'univers de l'Atlympe, un monde où les déesses ont fait appel au peuple : les guerrières, les artisanes, les cuisinières, les athlètes et les magistrates, pour partir à la recherche de la fameuse flamme disparue. Tout au long de cette aventure, les lutins ont eu l'opportunité de progresser à travers la cité afin d'identifier le suspect qui a volé cette flamme, mission qu'elles ont brillamment accomplie.



Nous tenons encore une fois à remercier les lus pour l'énergie, la joie de vivre et la motivation qu'elles ont apportées dans chaque activité proposée. C'est toujours un immense plaisir de partager ces beaux moments avec elles. Nous repartons de ce camp la tête pleine de souvenirs inoubliables !



Dans l'espace avec
CLAIRE JOIE



Le 19 juillet, nos intrépides astronautes de la **NASA** ont décollé depuis Flostoy pour une mission exceptionnelle : découvrir une nouvelle planète habitable !

Mais malheureusement, rien ne s'est passé comme prévu... En plein voyage, leur fusée a été aspirée dans un mystérieux trou noir et a atterri dans un endroit totalement inconnu : la CJ-galaxie ! Sauf que petit souci technique : le GPS a pris un coup, impossible de retrouver les coordonnées de la Terre... Heureusement, la CJ-galaxie regorge de planètes colorées habitées par des aliens super sympas :) Peut-être pourront-ils aider nos astronautes à retrouver le chemin du retour ?



La réponse est oui ! Motivées comme jamais, les lus ont relevé tous les défis à travers plein d'activités géniales : journée des métiers, concours cuisine, journée crado, journée olympique... Et ce n'est pas tout : elles ont même eu la visite de Monsieur Pélican et ont profité d'un tour en tracteur dans la remorque du proprio ! Bref, dans la CJ-GALAXIE c'était vraiment la folie :)





KILI
tente de
sortir du
labyrinthe



Les brillantes chercheuses de la ronde Kilimandjaro ont été appelées par une force étrange à la bibliothèque de Jalhay là où elles ont été aspirées ... dans un **labyrinthe enchanté!!** Le compte à rebours commencé, elles avaient dix jours pour en sortir, avec l'aide des gardiennes du labyrinthe, et d'une mystérieuse mage prénommée Ephiméris. Au fur et à mesure, elles ont traversé les mondes du labyrinthe, ouvert les portes, et accompli leur mission avec brio, celle de **sortir du labyrinthe** ! Décidément rien n'arrête ces fabuleuses filles, déterminées, pleines de courage et de ressources. Vive les lutins de Kilimandjaro, **ronde de feu et de joie** !

On a adoré ce camp avec vous, et on le garde précieusement dans nos cœurs.

A l'année prochaine pour de nouvelles aventures ...



AZIMUT au sommet



Cet été, les guides d'Azimut se sont plongées dans les années 1960, une époque d'audace et de découvertes où les frontières du possible ne cessaient d'être repoussées. L'Everest, toit du monde, restait encore invaincu.

Leur mission était claire : retrouver le chemin perdu, percer le mystère des disparitions passées et, surtout, être les premières à planter leur drapeau au sommet de l'Everest !

Et ce fut une mission réussie !



Après être montées jusqu'au camp 1, avoir découvert le camp des disparus, cuisiné des rations de survie comme de vraies cheffes, bravé une avalanche, atteint le camp 2, puis entamé l'ascension finale jusqu'au sommet... les guides ont enfin pu planter leur drapeau tout en haut !

En bref, Azimut a passé un super été à Libramont !

Chaque matin, les guides démarraient la journée avec l'Azinews, notre journal du camp ! On y retrouvait les nouvelles du jour, la météo, les défis à relever, et parfois même des petites allusions à la journée qui nous attendait ... !



Nous avons eu la chance de recevoir la visite de Maude, ancienne gagnante de Koh-Lanta et alpiniste ayant gravi l'Everest, qui est venue partager son expérience sur le plus haut sommet du monde. Un moment fort, riche en échanges et en inspiration !

Nous avons également organisé une journée "switch" avec la troupe scout de Ungava : les guides ont pu s'amuser à habiller et maquiller les chefs scouts, suivie d'un super défilé !

Malgré une météo parfois capricieuse, c'était **un camp génial, rempli de souvenirs et d'aventures inoubliables.**



SUHALI in the Sky



Journée Design !

Un grand merci à nos guides pour leur investissement et leurs magnifiques déguisements, qui nous ont fait voyager à travers chaque planète





USHUAIA

derrière les barreaux



Au cœur de Crèppe, perdue dans les plaines belges, la prison d'**Ushujail** semblait impénétrable. Entourée de béton, de barbelés et de silence, elle enfermait les criminels les plus redoutés... mais aussi quelques innocentes.

C'est là que vos filles ont été envoyées, accusées à tort, sans savoir pourquoi. Très vite, elles ont compris que leur seul espoir était de s'unir. Tout au long du camp, elles ont appris à se faire confiance, à collaborer, et à survivre dans cet univers carcéral.



À travers jeux, épreuves et enquêtes, elles ont découvert les coulisses du système judiciaire, les métiers en prison, les raisons des peines, et les chemins de réinsertion. En patrouille, elles ont cherché à comprendre ce qui les avait menées là.



Jusqu'au jour où leur peine a été aggravée : condamnées à mort. Il ne restait qu'une issue...
L'évasion.

Ensemble, elles ont monté un plan, rassemblé leur courage...
et une nuit, **elles ont franchi les murs !!**





ALTARIS en Irlande

Nous avons passé un super camp Guide Horizon en Irlande, riche en découvertes et en rencontres. De Dublin à Galway, en passant par le Connemara et Killarney, chaque étape nous a émerveillées par la beauté des paysages et l'accueil chaleureux des Irlandais. Nous avons aussi eu la chance de rencontrer plusieurs troupes de scouts locaux, avec qui nous avons partagé de beaux moments d'échanges. Un camp inoubliable ! IE 🍀



Les camps : c'est aussi plus de 100 paires de chaussures bien rangées, les déguisements, des réparations de tentes, le service repas, les fameux t-shirts, le dortoir, les rassemblements, des couchers de soleil, le TU de fin de camp, le rangement, ...

